

Pengukuhan dan Pelantikan Pengurus DPD JNI Pangkep Siap Digelar

HermanDjide - PANGKEP.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 2, 2024 - 23:16



Sejumlah pengurus DPD JNI Kabupaten Pangkep akan segera di kukuhkan

PANGKEP – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep akan segera menggelar pengukuhan dan pelantikan pengurus baru. Ketua DPD JNI Pangkep, Herman Djide, mengonfirmasi bahwa acara ini direncanakan berlangsung dengan kehadiran Ketua JNI dari Jakarta. Pelantikan ini diharapkan menjadi langkah strategis dalam memperkuat peran JNI di dunia jurnalistik lokal.

"Insyaallah pelantikan akan berjalan lancar. Kehadiran Ketua JNI dari Jakarta menjadi motivasi besar bagi kami di daerah," kata Herman saat dihubungi, Senin (2/12/2024). Menurutnya, acara ini tidak hanya seremonial, tetapi juga menjadi momen penting untuk memulai program kerja baru demi meningkatkan kualitas jurnalistik di Kabupaten Pangkep.

Herman menjelaskan bahwa pengurus yang akan dilantik telah melewati proses seleksi dan evaluasi. Tim tersebut diharapkan mampu bekerja secara profesional dan kolaboratif untuk mendukung misi organisasi. "Kami ingin memastikan bahwa setiap pengurus memiliki komitmen tinggi untuk mengembangkan dunia jurnalistik di Pangkep," ujarnya.

Lebih jauh, Herman juga menyoroti pentingnya dukungan dari berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah dan masyarakat, agar JNI dapat memberikan kontribusi nyata. Salah satu fokus utama kepengurusan baru adalah membangun sinergi dengan berbagai elemen untuk mendukung penyebaran informasi yang akurat dan berimbang.

Rencana pelantikan ini juga mendapatkan respons positif dari anggota JNI di Kabupaten Pangkep. Mereka berharap momen ini menjadi awal yang baik untuk memperkuat solidaritas dan profesionalisme di kalangan jurnalis. "Kami siap mendukung program-program baru dan bekerja bersama demi kemajuan jurnalistik di daerah," ungkap salah satu anggota.

Dengan persiapan yang matang, pengukuhan dan pelantikan ini diharapkan tidak hanya menjadi acara simbolis, tetapi juga menandai babak baru dalam perjalanan JNI di Pangkep. Herman pun optimis kepengurusan baru akan mampu membawa dampak positif yang signifikan. (HK)